

sainte Vierge à leur intention. Je continuai tous les jours la même prière, à la même heure, après m'être mis en état de grâce. Le vingt décembre dernier, une nuit que je dormais paisiblement, je me réveille tout-à-coup avec le souvenir d'un homme que j'avais connu il y a vingt-cinq ans environ. Le sommeil me fuyait; la pensée de cet homme me poursuivait, et il me sembla qu'une voix intérieure me disait de lui écrire. Pour me débarrasser de cette espèce d'obsession, j'écrivis le même jour une lettre à cette vieille connaissance, une lettre de Noël. Mais hélas! quelle ne fut pas ma surprise quand la malle m'apporta une réponse, me disant que mon ami était mort depuis cinq ans. L'auteur de la lettre, que je n'avais jamais connu, entre autres choses, m'écrivait ceci: « J'ai le plaisir de vous envoyer mon chèque pour vingt-cinq piastres, parce que votre connaissance était mon frère. »—Depuis ce temps je récite toujours le chapelet de la sainte Vierge à la même heure, chaque jour, pour le repos des âmes du Purgatoire. (1)

X

Notre-Dame de Beauport

En 1894 : 158 Baptêmes, 26 mariages et 120 sépultures.

RECENSEMENT DE 1895

Population totale.....	3,625	âmes.
Familles.....	761	“
Communians.....	2,632	“
Non communians.....	993	“
Cultivateurs.....	160	“
Emplacitaires.....	351	“
Locataires.....	206	“

Théologie populaire.

Est-il nécessaire d'être en état de grâce pour recevoir dignement la Confirmation ?

—Oui, il est nécessaire d'être en état de grâce pour recevoir dignement la Confirmation.

La Confirmation étant un sacrement des vivants, comme nous l'avons dit en parlant des sacrements en général, il s'ensuit qu'il faut être en état de grâce pour la recevoir dignement.

(1) Ce récit est parfaitement authentique, nous en avons pour garant quelqu'un qui a lu la lettre et oscompté lui-même le billet. (N. D. L. R.)